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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ
Ключевые слова: КИТАЙСКАЯ НАРОДНАЯ РЕСПУБЛИКА,

ИСЛАМСКАЯ РЕСПУБЛИКА ПАКИСТАН, ДИПЛОМАТИЯ,
МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ, КИТАЙСКО-ПАКИСТАНСКИЙ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ КОРИДОР, КУЛЬТУРНЫЕ СВЯЗИ.

Объект исследования: Отношения между КНР и Пакистаном в XXI в.
Цель исследования: проанализировать китайско-пакистанские отношения

в XXI в., включая дипломатические, экономические, торговые, культурные и
гуманитарные отношения.

Методы исследования: системный анализ внешней политики и
международных отношений, политико-правовой анализ официальных
документов КНР и Пакистана и договорно-правовой базы двусторонних
отношений, экономический и статистический анализ данных и сравнительный
политологический политических систем.анализ.

Полученные результаты и их новизна: работа представляет собой
системное исследование, выполненное китайской магистранткой под научным
руководством белорусского профессора, направленное на анализ
китайско-пакистанских отношений в начале XXI в. Автор раскрыла состояние и
тенденции развития двустороннего сотрудничества в различных областях
(политики, экономики и культурно-гуманитарной сфере), уделив особое
внимание главному проекту двусторонних отношений – КПЭК. Достигнутые
результаты взаимовыгодного сотрудничества не только способствовали
экономическому и социальному развитию Пакистана и всепогодному
стратегическому партнерству между Китаем и Пакистаном, но и принесли
пользу другим государствам азиатского региона.

Область возможного практического применения: результаты работы
могут быть использованы для разработки учебных курсов и лекций по
дисциплинам, связанным с изучением внешней политики Китая и
китайско-пакистанских отношений, и проведения научных исследований по
этой теме. Материалы диссертации могут представлять научный и
образовательный интерес для академических учреждений и ученых Беларуси,
Китая, Пакистана, России и других стран.

Магистерская диссертация включает 85 с., 90 источника.
Автор подтверждает, что приведённый в работе расчетно-аналитический

материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса,
а все заимствованные из литературных и других источников теоретические,
методологические и методические положения и концепции сопровождаются
ссылками на их авторов.
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ANNOTATION

Keywords: CHINA, ISLAMIC REPUBLIC OF PAKISTAN, DIPLOMACY,
INTERNATIONAL RELATIONS, CHINA-PAKISTAN ECONOMIC CORRIDOR,
CULTURAL RELATIONS.

The object of the study: Relations between China and Pakistan in the XXI
century.

The purpose of the study is to analyze China-Pakistan relations in the 21st
century, including diplomatic, economic, trade, cultural and humanitarian relations.

Research methods: system analysis of foreign policy and international
relations, political and legal analysis of China and Pakistan official documents and
the treaty-legal framework of bilateral relations, economic and statistical analysis of
data and comparative political science political systems.analysis.

The results obtained and their novelty: The paper is a systematic study
carried out by a Chinese master's student under the scientific supervision of a
Belarusian professor, aimed at analysing China-Pakistan relations in the early 21st
century. The author revealed the state and trends of bilateral cooperation in various
fields (politics, economy and cultural and humanitarian sphere), paying special
attention to the main project of bilateral relations - CPEC. The achieved results of
mutually beneficial cooperation have not only contributed to Pakistan's economic and
social development and all-weather strategic partnership between China and Pakistan,
but also benefited other states in the Asian region.

Scope of possible practical application: The results of the work can be used
for the development of training courses and lectures on disciplines related to the
study of China's foreign policy and Sino-Pakistani relations, and for conducting
research on this topic. The materials of the thesis may be of scientific and educational
interest to academic institutions and scholars of Belarus, China, Pakistan, Russia and
other countries.

The master's thesis includes 85 pages, 90 sources.
The author confirms that the calculation and analytical material presented in

the work correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed
from literature and other sources are accompanied by references to their authors.
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